

## UGT muestra su malestar por las declaraciones del PP de Villafranca de los Barros

Escrito por <http://www.villafrancadelosbarros.es>

Lunes, 17 de Octubre de 2011 21:25

---

En nota de prensa el sindicato UGT del Ayuntamiento de Villafranca ha expresado el malestar que ha supuesto para este sindicato “el tener que leer en distintos medios de comunicación como el Portavoz del Grupo Popular en Villafranca, arremete de manera indiscriminada contra trabajadores municipales, acusándolos de haber sido contratados para ocupar puestos de responsabilidad en este ayuntamiento”. UGT aclara, en defensa de estos trabajadores aludidos que “ambos son miembros de la plantilla de trabajadores de este Ayuntamiento, una ocupando una plaza de Funcionaria con más de 30 años de antigüedad y el otro ocupando una plaza como Personal laboral Fijo desde hace 3 años”, por tanto, aseguran “no es cierto que se trate de casos de “enchufismo”. Con esta nota de prensa desde UGT quieren mostrar su rechazo “a todo tipo de declaraciones políticas, vengan de donde vengan, que conlleven un ataque personal a los trabajadores municipales, atacando a los hombres y mujeres que forman parte de la plantilla de personal de este Ayuntamiento, su Ayuntamiento”.